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Novembre 2008 .~AsSISI - BASTIA UMBRA 
love 

Santa Maria degli Angeli Un nuovo episodio dopo idanni dei mesi scorsi 

Rubano le tabelle degli orari
 
Vandali aDa stazione ferroviaria
 

ASSISI - Ancora "atti vandalici", 
episodi comunque minori rispet
to ai furti e agli incendi per cui la 
struttura è balzata agli onori delIa 
cronaca nei mesi scorsi. Parliamo 
delIa stazione di Santa Maria degli 
Angeli, dove, lo scorso weekend, i 
soliti ignoti hanno asportato, dalIa 
stanza adibita a sala d'attesa, le 
tabelle con gli orari dei treni in 
arrivo ein partenza, lasciando co
me "ricordo" a memoria del loro 
passaggio qualche disagio per i 
viaggiatori che, fino al lunedì po
meriggio hanno affollato l'edicola 
ed il bar della struttura per avere 
informazioni sugli orari. . 
E mentre procedono i lavori 
(900.000 euro) per migliorare gli 
impianti, i servizi igienici, gli spa
zi interni, l'accessibilità, le faccia
te esterne, l'illuminazione, la sieu· 
rezza e l'arredo urbano della sta
zione ferroviaria (senza dimentica
re la valorizzazione dei servizi in
terni in un luogo ove transitano 
oltre 800.000 passeggeri all'an
noI, l'amministrazione comunale 
torna aspendersi per la salvaguar
dia dei collegamenti ferroviari da 
e per Assisi le umbri in generalel: 
in una missiva inviata, in data, 23 
ottobre, al "Comitato Pendolari 
Terni - Umbria", il sindaco Clau
dio Ricci scrive come "la giunta 
comunale, preso atto dei program
mi di Trenitalia, avallati dal Mini
stero dei Trasporti, in merito alIa 
cosiddetta direttissima, e valutato 
che la mobilità ferroviaria è un 
fattore strategico per la regione 
Umbria e per la città di Assisi, 
esprime il sostegno dell'ammini

.strazione comunale di Assisi alle 
iniziative del Corilltato per la sal
vaguardia dei collegamenti ferro-

Stuione E continlJa:ta I.ottaai tagli deftrenl dà aper Assisi 
. 

viari.ll sindaco, conclude la lette- namento dell'attuaIe livello di ser
ra, si impegna ad intervenire ver- vizi'~ Il primo cittadino di Assisi, 
so Trenitalia per ottenere garanzie dunque, dimostra ancora una voI
per scongiurare ogni ridimensio- ta solidarietà ai pendolari: già l'an-

Il presidente....I..nol Alilerto P.serl
 

Cannara Il Pdl prepara le primarie e per vincere pensa a una lista civica 

Totosindaco, Giorgolo l'asso del centrodestra
 
CANNARA - Come scegliere un candidato
 
sindaco che possa raccogliere il maggior nu

mero di consensi possibile in un comune
 
tradizionalmente del colore politico opposto?
 
Il centrodestra di Cannara non ha dubbi e si
 
i$pira a una tradizione tutta democratica: le
 
primarie. Gli esponenti del PdI in consiglio
 
comunale stanno cercando una scelta parteci

pata come spiega Sergio Giorgolo, quota An.
 
Proprio Giorgolo potrebbe essere la punta di
 

(1~,eJ.~~ome ammettè il ,c9nsigliere stes- In corsa verso le ammi,'2i~~r~~ive 
so; ciononostante, tutto èancora da decidere. 
"Si sono tenute due assemblee pubbliche per nari per far scaturire idee e si è parlato di un 
verificare quello che vogliono i cittadini - programma. La partecipazione è stata inco
dice Giorgolo -sono stati fatti alcuni questio- raggiante". Per rendere ancor più effettiva la 

Doppio appuntamento al rione Sant'Angelo 
Scuola contestata e via Veneto 
nComune incontra i cittadini 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Scuola di xxv Aprile e via Vittorio Veneto. 
L'amministrazione presenterà questi due progetti di riqualificazione alla 
cittadinanza bastiola. Per il primo l'appuntamento è lunedì lO novembre 
alle ore'2l alla tensostruttura del rione Sant'Angelo, mentre del secondo 
si di5Cuterà .il12 novembre, "Oltre aportare aconoscenza i cittadini degli 
interventi che stiamo portando a termine, l'amministrazione è lieta di . 
condividere iter operativi grazie ai quali si andranno arisolvere problemi 
importanti che oramai la città non può più rimandare: scuola eviabilità" 
ha commentato l'assessore ai lavori pubblici, Moreno Marchi. In effetti, è 
proprio sulla questione scuole che si è ultimamente èspressa l'opinione 
pubblica bastiola, fmo a dar vita a ben due comitati cittadini, .quelle per 
le scuole nell'area ex Deltafina equello Mezzomiglio. Diversa la questio
ne riguardante via Veneto. C'è chi vorrebbe spostare le aree di sosta 
parallele al senso di marcia, allargare la corsia ecreare lo spazio necessa
rio a una pista pedonale eciclabile echi, invece, ritiene giusto continuare 
a mantenere un servizio per i clienti delle attività commerciali. 

no scorso, con successo, Ricci era 
in PPrna linea contro la soppres
sione degli Euro Star ES 9321 ed 
ES 9336, "soppressione, che -scri
veva allora il sindaco - provoche
rebbe molti disagi peri pendolari 
e i cittadini che si dirigono dal
l'Umbria (in particolare da Peru
gia, Assisi e Folignol verso Roma 
al mattino con rientro in serata, 

.senza contare i numerosi tuPsti 
che giungono con il treno nelIa 
città serafica". . 
Al fine di "sensibi!izzare" TTenita

." lia, stilla· "assoluta neéessità" di 
conservare gli Eurostar, il sinda
co, assieme all'assessore Franco 
Brunozzi, era partito, utilizzando 
proprio il treno, alIa volta di Ro
ma. 

Flavia Pagiiocbini 

condivisione, il èentrodestra sta organizzan
do "una sorta di primarie'~ afferma Giorgo
lo, da tenersi tra un mese: "La gente potrà 
indicare il capolista -spiega -ma èovvio che 
le preferenze andranno poi accordate con la 
disponibilità dei candidati". Le primarie non 
si terranno sotto l'egida del PdI, ma come 
lista civica; questo per auspicare anche "pos
sibili alleanze trasversali". Il centrodestra tie
ne ipiedi perterra, pronosticando una batta
glia difficile per spodestare l'attuale maggio
ranza; tuttavia, attenzione particolare va a 
quella che il consigliere definisce "spaccatu
ra interna al Pd tra il gruppo dell'ex sindaco 
Barontini e quello dell'attuale sindaco Gio-

Vota il tuo candidato 

MBRIA 
Le primarie del 

al Comune di BASTIA UMBRA 
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Il coordinatore del Pd Capocchia 

"Sulla candidatura
 
dell'Aristei decide
 
"solo1'assemblea"
 

BASTIA UMBRA -Se non fosse 
per il malinteso, l'ennesimo, cre
atosi fra Liste Civiche e Partito . 
Democratico, si potrebbe dire 
che'la rottura fra Rosella Aristei 
e il centrosinistra non suoni co
me un aOdio di fatto. "Al tavolo 
di coloro che vorrebbero com
porre una coalizione di maggio
ranza, sono stato io per primo a 

. sollevare la discussione sulla pre- . 
senza del leader delle Liste Civi
che, da chiarirealIa l~ del già 
avvenuto an- . '. . 
nuncio di ,--------.",,,,,,,.----, to al dialogo, 
candidato e ma il leader 
programma delle Liste Ci
ci tiene epre viche è stata 
cisare il coor molto chiara 
dinatore co eha bacchet
munale,Ro tato il Pd co
berto Capoc me tutti i par
chia- a quel titi che nelIa 
punto tutti tornata del 
gli esponenti 2004 l'hanno 
politici di sostenata poi 
centrosini le hanno gira
stra hanno to le spalle". 
sposato l'ipo In effetti 
tesi di pre quattro anni 
sentarsi sot epassa di pa
to il candida- Roberto Capocchia role al'veleno 
to unico Ro
sella Aristei, compresi· alCwll 
esponenti del Pd a livello perso
nale; e ribadisco, solo a livello 
personale. li motivo Qiquesto è 

. molto semplice e riscontrabile. 
Il coordinamento piddino ècom
posto da circa ottanta persone e 
è ovvio chela decisione va presa 
solo in seguito a un consulto di 
assemblea. Ma l'Aristei non ci 
ha dato modo di compiere que
sto ulteriore passaggio, svinco

wnna Petrini". Una spaccatura che, dice 
Giorgolo, viene spesso paleSata in consiglio 
comunale, dove "il capogruppo spesso esce 
dall'aula prima della votazione". Insomma, 
l'opportunità per la destra sarebbe quella di 
approfittare della divisione interna, proprio 
come èsuccesso aBettona epotrebbe accade
re a Bastia. Un'eventualità che però per ora 
non trova conferme; a sinistra sembra infatti 
naturale la ricandidatura del sindaco Petrini 
per un secondo mandato, prassi tra l'altro 
avallata dallo stesso Pd nazionale, a meno 
che non sia proprio il primo cittadino aritira
re la candidatura. 

Valentina Antonelli 

non si cancel
lano in una riunione, ma di fron
te al rischio lreale, molto reale) 
di perdere il municipio in molti 
si stanno adoperando peroon . 
buttare anche il bambino insie
me all'acqua sporca. Esulla pos
sibilità di correre comun~ue iIr· 
sieme, il coordiDatere piddino 
conglude: "Se l'Aristei avesse un 
ripensamento non porrei nessun 
veto". 

Alberta Gattucci 

landomi dalla necessità di rela
zionare la possibile candidatura 
al coordinamento". Come dire, 
sembra che il papabile rapporto 
tra Liste Civiche ePd si sia incri· 
nato ·sul nascere, almeno per.ora 
ea sentire l'opinione del coordi
natore Capocchia: "Non vedo al
cuna possibilità di recuperare 
l'Aristei come possibile candida
to sindaco del centrosinistra, in . 
virtù delle sue.dicàiltÌii6ni. 'ter
sonalmente e politicamente ri

mango aper

. 
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